

平成27年12月8日

朝礼講話

今日もたくさんの方の賞状を紹介することができ、とても嬉しく思います。才能や努力の成果を、このように形に表せることは、とても素晴らしいことだと思います。

一昨日のなわとび・マラソン大会もよく頑張りました。水曜日の小・中合同ボランティアも大成功でした。「これから伊里中学校の伝統にしてほしい。」と感想を書いてくれた人もいたと聞きました。

「前人未踏」、生徒会の新スローガンの下、伊里中学校がますます前進することを楽しみにしています。

しかし、上には上があります。教頭先生からの「挨拶」の指導、今日の光信先生からの「集合」についての指導、改善していきたいですね。もう一つ、最近、職員室で「どうにかしないといけない。」と話をしているのが、給食の残量が多いことです。牛乳も20本、30本残ることがあります。

給食センターの先生は、皆さんが給食をおいしく食べられるよう、限られた予算の中で最高の食材を用意してくださっています。野菜の下ごしらえも本当に丁寧だなあといつも感心しています。牛乳も、知っているとは思いますが、母牛に赤ちゃんを産ませて、生まれた赤ちゃん牛にはわらを与えて、おいしい牛乳を人間が利用させてもらっています。

皆さんには、周囲の人々が私たちにくださる気持ちとか、農家の方々の思いを汲み取れる人になってほしいと願っています。これも前に進んで行くことです。

伊里中学校を前に進めていきましょう。常に、上を目指していきましょう。